

Технические данные
Technical data

Гидростатическое разобщающее устройство изготовлено из нержавеющей сталей, исключающих неправильное срабатывание, автоматически срабатывает на глубине 2.0 - 4.0 м, имеет конструкцию, предотвращающую разобщение спасательного плота от судна при залипании устройства волнами.

Устройство поставляется вместе со слабым звеном, которое разрывается при усилии 2.2+/-0.4 кН. Изделию не требуется периодическое обслуживание, срок службы - 3 года. Допускается использовать с плотами вместимостью 25 и более человек.

Hydrostatic release unit is made from non-corrosive materials, as to prevent malfunction of the unit automatically release at a depth not less than 2.0 metres and not greater than 4.0 metres, has constructed as to prevent release the lifer aft from a ship when seas wash over. The unit is supplied with a weak link which breaks under a strain of 2.2 +/- 0.4 UN. Product does not need to be periodically serviced, has date of expiry - 3 years. Suitable for use with a liferaft with a capacity of more than 25 persons.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Чертежи / Drawings Nos: SC_240-HRU-00/M, SC_240-HRU-00/M1, SC_240-HRU-00/M2 одобрены РС
письмом / approved by RS letter No.272-314-2-94711 om/dated 24.05.2013.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 13.47109.272 от 24.05.2013
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Гидростатическое разобщающее устройство, обеспечивающее свободное всплытие спасательного плота.

Hydrostatic release unit use as the Float-Free arrangement for a inflatable liferaft.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

*Изделие должно поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по ф.
6.5.30 или ф. 6.5.31.
The product shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with form
6.5.30 or form 6.5.31.*